



Primera Semana de Adviento Vigilantes Ante la Venida del Señor

I. Oración y Bienvenida calurosa.

II. Introducción: (El o Ella)

Leer Textual:

Todos conocemos las expresiones más representativas del tiempo de Adviento: ¡Miremos! ¡Vigilemos! ¡Veamos! Y lo cierto es que el tema de la vigilancia, el estar en vela a que nos invita de nuevo este Adviento que estamos por iniciar, a muchos nos puede resultar incómodo.

Parece como si comenzásemos este tiempo de gracia con una advertencia que amenaza nuestra propia vida: es como si la Palabra de Dios nos dijera ¡ojo, que luego no te enteras! El mensaje de este primer domingo de Adviento es, por el contrario, precioso: Dios nos invita a despertar, a no dormir cuando lo que toca es prepararse, estar como el centinela. El que quiera puede dormir... pero se pierde la oportunidad de prepararse, junto con la comunidad, para que el Señor llegue y nazca dentro de ella y se convierta en la savia que construye y hace crecer el Reino.

El otro esposo, explica el significado de la Corona de Adviento usando el volante que se presenta y encender la primera vela.

III. Lectura del Santo Evangelio según San Marcos 13:33-37 (El o Ella)

a) Leer Textual: (El o Ella)

Este evangelio nos da la primera pista para caminar en esperanza hacia el misterio de la Encarnación: Además de exhortar a la vigilancia y a estar en vela, la primera palabra de este evangelio es ¡Mirad! ¿No será que para acoger al que viene lo primero que hay que hacer es mirar a nuestro alrededor y descubrir qué y cómo estamos esperando? ¿Qué necesita nuestra relación, nuestra familia, nuestra comunidad para acoger la lluvia que empape a todos y no sólo algunos? ¿Dónde es más urgente y necesario –vital- que cale la Palabra?

b) Compartir (El y Ella 2 min. c/u)

Comparten sin repetir que les dice este evangelio en relación a como están viviendo su matrimonio, en que áreas necesitan poner atención para vivir responsablemente y alcanzar unidad. Como están viviendo en familia, están reflejando el amor de Dios a sus hijos, a los demás. En la comunidad, están verdaderamente perteneciendo, compartiendo sus dones.

Terminar diciendo: En este primer domingo de Adviento se nos propone una tarea: mirar desde lo que somos y aportamos a la comunidad hacia lo alto y velar para que sepamos acoger al que es la Vida, en el que renace la esperanza. Mirar para discernir y velar para renacer.

IV. Diálogo 10+10:

¿Qué voy a hacer para estar vigilante ante la venida de Jesús? ¿CSMS?

V. Compartir Abierto:

La misma del diálogo (10 minutos).

VI. Compartir (El o Ella)

Comparte tus propósitos para la siguiente semana.

a) Leer Textual: (El o Ella)

Una de las maneras como vamos a ir preparándonos en este Adviento para la venida del Señor va a ser mediante propósitos que nos haremos cada semana. No nos proponemos cosas difíciles de alcanzar, estos propósitos deberían ser resultado de nuestras reflexiones en esta charla.

b) Repartir las tarjetas y esperar unos minutos.

c) La pareja que guía comparte brevemente sus propósitos con las parejas y pone la tarjeta en una cartulina, estandarte o árbol navideño para empezar nuestro árbol de comunidad. Pide a las parejas que hagan lo mismo.

VII. Oración Final.

Nota: La reunión podría terminar con un canto o una canción navideña o villancico, mientras se comparte café y galletas.

Pilar Comunidad Sección XIV - USA